

Méthanisation Unité de méthanisation « à la ferme » de l'EARL de Guernequay les premiers pas de la filière dans le secteur agricole

Suite à la réévaluation des tarifs d'achat de l'électricité (Juillet 2006), à des éclaircissements réglementaires et à une vague de subventions à l'investissement, la filière méthanisation semble bel et bien lancée dans le secteur agricole. Cet article propose une première photographie du modèle de méthanisation agricole « à la française » en cours de développement.

Auteurs du document : BELINE FABRICE, DAMIANO ARMELLE, GIRAULT ROMAIN

Obtenir le document : INIST-CNRS

Diffuseur des métadonnées : INIST-CNRS

Mots clés : DIGESTION ANAÉROBIE

Date : 2010-01-01

Format : text/xml

Source : Revue Environnement & technique FRA N° 300 Pages 38-42

Langue : Français

Droits d'utilisation : Copyright 2011 INIST-CNRS. All rights reserved.

Permalien : <https://www.documentation.eauetbiodiversite.fr/notice/methanisation-unite-de-methanisation-a-la-ferme-de-l-earl-de-guernequay-les-premiers-pas-de-la-filie0>

Evaluer cette notice: